

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 29. Oktober 2013 um 01:19 Uhr

**Das aktuelle WBNachrichten-Video aus Heßlingen
Offenbar für kurze Zeit nicht aufgepasst - Polofahrer prallt in Linkskurve gegen
Straßenbaum**

**{youtube}cfxVzthdAvY{YouTube} Lorenz
Hessisch Oldendorf/ Heßlingen (wbn). Es geschah am frühen Montagmorgen um 7 Uhr: Ein 30 Ja**

Die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr von Hessisch Oldendorf mussten den verletzten Fahrer mit dem Hydraulikspreizer und der Rettungsschere aus dem Fahrzeugwrack befreien. Der Polofahrer erlitt bei dem Unfall schwere Verletzungen.

Fortsetzung von Seite 1

Er musste mit dem Rettungswagen in das Sana-Klinikum nach Hameln eingeliefert werden. Die Landesstraße 433 bei Heßlingen ist für die Dauer der Aufräumarbeiten an der Unfallstelle für den Berufsverkehr gesperrt worden.